
Sheinbaum aclara inicios de apoyos
a mujeres en México
Durante su discurso de ayer Claudia Sheinbaum

dio a conocer que sobre los inscritos para parti
cipar en la elección del Poder Judicial van más de
9 mil jóvenes en todo el país que quieren ser jue
ces honestos magistradas magistrados honestos
ministras y ministros honestos Esa es la Cuarta
Transformación tiene principios y tiene causas que
nunca deben traicionar

Además continuar con la Cuarta Transforma
ción significa que van a continuar todos los Pro
gramas del Bienestar la Pensión a Adulto Mayor el
apoyo a los jóvenes de preparatoria el apoyo a las
personas con discapacidad el apoyo a Sembrando
Vida Jóvenes Construyendo el Futuro el apoyo
al campo todo lo que se da a partir del 2018 todos
los programas de Bienestar

Me comentó la secretaria de Bienestar Ariadna
que ya aprobaron todos los Congresos locales el
Congreso de la Unión que todos los programas
queden en la Constitución Así que la próxima se
mana va a salir el decreto en el Diario Oficial de la

Federación de que todos los Programas de Bienes
tar ahora son constitucionales

Qué quiere decir eso Que ya no son progra
mas son derechos del pueblo de México que nunca
nadie va a poder quitarle al pueblo de México

Bueno pero no nos vamos a quedar ahí en lo
que ya había vamos por más Entonces va a haber
tres nuevos programas de Bienestar que ya están
avanzados El primero apoyo a todas las mujeres
de 60 a 64 años de edad Por qué a las mujeres
Porque ya me están viendo aquí algunos varones
Por qué sólo a las mujeres

Bueno quiénes somos las que principalmente
cuidamos de las hijas y los hijos

Por eso cuando lleguemos a los 60 una pensión
y cuando lleguemos a los 65 pues el pase automáti
co para pasar a la pensión universal de adulto mayor

Esta pensión el próximo año empieza con 63 y
64 que es las que estamos registrando y después
ya nos vamos a 60 61 y 62 años así lo vamos a
llevar Bueno es el primer programa

El segundo es becas a todas las niñas y niños que
van a escuela pública a todos y a todas sin distinción

Por qué a los que van a escuela pública Pues
porque la obligación del gobierno es la escuela
pública Está bien quien quiera llevar a sus hijos a
escuela particular pero quien lo lleva a escuela par
ticular es porque tiene los recursos para hacerlo
Nosotros tenemos la obligación de que la escuela
pública sea la mejor de todas las educaciones y
además ya lo es porque las maestras y los maes
tros mexicanos son lo mejor que tiene nuestro
país son de primera

En el pasado se les quiso estigmatizar pero real
mente es como un segundo hogar la escuela donde

las maestras y los maestros cuidan de nues
tros hijos les enseñan los apoyan

Entonces vamos a iniciar con la beca
para secundaria Ya hubo asambleas en
todas y en todas las secundarias de Mi
choacán es así en todas las secunda
rias ya hubo

La beca se llama Rita Cetina es el
nombre de una mujer yucateca que era
maestra y que se preocupó mucho por
que las mujeres porque las niñas tuvieran
educación Es la maestra de Elvia Carrillo

Puerto otra mujer que fue quien peleó
por los derechos de las mujeres

Entonces la beca Rita Cetina va el
próximo año a todas y todos los adoles
centes que estudian en secundaria pública
Y después ya nos vamos a preescolar y a
primaria Esa es la beca Rita Cetina

El tercer programa de Bienestar ese
programa se llama Salud Casa por Casa

En qué consiste Vamos a visitar a to
das y todos los adultos mayores Todos los
que reciben la Pensión para el Bienestar de
Adultas y Adultos Mayores van a ser visi
tados primero por los servidores y servi
doras de la nación que aprovecho para pe
dirles un aplauso porque son compañeros
de primera que siempre están atendiendo
a toda la población

Van a recibir una visita ahí se detienen
con ustedes les van a hacer unas pregun
tas que hizo este cuestionario la Secreta
ría de Salud para conocer el estado de sa
lud de todas y todos los adultos mayores

Pero lo importante es que a partir del
próximo año y ya por siempre van a re
cibir todas y todos los adultos mayores
una visita una vez al mes o una vez cada

dos meses dependiendo del lugar y de
pendiendo de la condición del adulto y la
adulta mayor de un médico una médica
enfermero enfermera ya por siempre
que les va a tomar sus signos vitales si es
tán bien el azúcar la presión el corazón
los van a revisar para saber si tienen algún
problema Si es algo menor ahí mismo les
van a recetar y si es algo más complejo
pues ya los llevan al centro de salud

Y además se va a complementar este
programa Salud Casa por Casa porque
junto a los Bancos de Bienestar vamos a
construir Farmacias del Bienestar para que
puedan ir ahí por sus medicamentos gra
tuitos las y los adultos mayores

En que va a ayudar todo eso Pues ademas
de atenderlos se van a detectar de manera
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temprana enfermedades que luego ya es muy
tarde para atenderse diabetes hipertensión
y otras enfermedades que si se atienden a
tiempo se dan todas las indicaciones des
pués ya no sufrimos tanto

Qué más Vamos a hacer más preparato
rias en todo el país para que los jóvenes estén
en la escuela que no estén en la calle buscan
do otras cosas qué hacer

Y le voy a pedir Alfredo va a venir aquí al
secretario de Agricultura y Desarrollo Rural
para que venga aquí a Alvaro Obregón para
que atienda a todos los compañeros para
saber cómo hacemos porque tenemos más
programas para que haya precios justos para
los granos

Ya logramos fíjense este año el Precio de
Garantía del frijol lo subimos a 27 pesos Es
tuvimos en Zacatecas se estaba vendiendo o
le estaban comprando al productor a 14 pe
sos el kilo de frijol pues ya está en 27 pesos

El maíz estamos viendo de qué manera y
otros esquemas para poder acercar al com
prador al verdadero comprador con el pro
ductor para que no haya tanto intermediario
que son los que luego se quedan con todas las
ganancias del campo

Ese es el programa que estamos desarrollando
Y si me lo permiten también aquí con el

presidente municipal que vengan con Alfre
do con el secretario de Sader y se siente
con ustedes para que les platique de otros
programas

Hay un programa que llamamos Sembran
do Soberanía que es para apoyo al campo

Me comentaron que aquí la clínica el
centro de salud le faltan muchas cosas A
ver si puede venir Alejandro para que pue
da apoyar Les parece

Hay violencia en nuestro país contra las
mujeres y cuál es el fondo pienso yo Pues
es discriminación es vernos a las mujeres
como si fuéramos menos Y nosotros como

pueblos somos generosos somos solidarios
nosotros siempre le damos la mano al que se
queda atrás Y siempre tenemos que darle la
mano también a las mujeres que las mujeres
seamos vistas siempre como personas

Había una mujer del movimiento feminis
ta en Estados Unidos Angela Davis se lla
ma que luchó también por los derechos de
las personas negras en Estados Unidos por
sus derechos por los derechos civiles que
tenía una frase y decía Qué quiere decir
feminismo Pues a que las mujeres nos vean
como personas No somos menos somos
iguales No pedimos más pero tampoco
pedimos menos

Y esa violencia también se refleja en
otras formas no solo contra las mujeres
porque durante muchos años todos esos
gobiernos neoliberales en realidad eran
profundamente clasistas profundamente
racistas Y nosotros entre todos nos ve
mos como iguales todas las mexicanas
y mexicanos somos iguales aquí nadie es
más y nadie es menos todas y todos somos
iguales
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